

EL DIARIO DE MURCIA

Dirección: Calle de S. Nicolás, 22.

PERIODICO PARA TODOS

Precio: cuatro reales al mes.



ANIVERSARIO.

La Excelentísima Señora

D.ª MARIA TERESA

RIQUELME Y ARCE.

Marquesa de las Almenas y de Corvera, Dama noble de la banda de Maria Luisa, Grande de España de primera clase,

Falleció en Murcia el 4 de Diciembre de 1878.

R. I. P.

En igual día del presente y en sufragio de su alma, estará la Vela y Alumbrado á Jesús Sacramentado en la iglesia de religiosas Capuchinas, y se dirán misas cada media hora, teniendo lugar después de la reserva un solemne responso.

Su esposo, hijas, hijos políticos, nietos y biznietos, ruegan á sus numerosos amigos asistan á estos religiosos actos, y la encomienden á Dios, por lo que les quedarán agradecidos.

LA MADRILEÑA. El dueño del Gran Bazar de Sastrería «La Madrileña», Platería, 36, y San Bartolomé, 7 y 8; deseoso de proporcionar á sus numerosos parroquianos todas las comodidades y ventajas posibles, ha contratado un nuevo cortador y confeccionador de camisas, calzoncillos y toda clase de ropa blanca.

Hace tiempo que ésta población carece de un taller y Bazar de esta clase, y no ha omitido gasto alguno para realizar su idea.

Tanto en el artículo de ropa blanca como en el de sastrería, se admiten toda clase de encargos.

Platería, 36, y San Bartolomé, 7 y 8.
LA MADRILEÑA. 3-1

CARNE DE PAVO á 8 reales kilo, á la salida de la Carnicería, por la puerta frente á San Pedro, á la derecha, en la tabla de Manuel el Caete, se expende desde hoy la dicha carne á 8 reales el kilo.

PAVO Y GALLINA.—A dos pesetas el kilo de carne de pavo, y 80 céntimos el cuarto de gallina superior. Se vende en el acreditado establecimiento de vinos de Valdepeñas, plaza de S. Pedro, frente á la puerta lateral de dicha iglesia. 2-1

TIENDA. Se alquila y vende con todos sus enseres la acreditada tienda de la calle de la Puerta de Orihuela, núm. 1. Para tratar de ella dirigirse á dicho establecimiento á D. Eustaquio Molina. 4-1

ALMONEDA. En la plaza del Granero, núm. 3, se hace de varios muebles y efectos, por 4 días. Horas de 10 á 1 de la tarde.

Ovalos de varios tamaños, madera sin labrar, etc. plaza del Granero, 3. 4-1

PRENSAS

garantizadas para vino y aceite. Molinos trituradores de oliva. Se componen, instalan y construyen aparatos para varias industrias. Fundición de hierro de Camilo y García, 68, calle de Cartagena, 68. 14-1

SE VENDEN todos los efectos de una barbería en muy buen estado y baratos. Darán razón, en la plaza de Amores, número 2. 8-4

LO DEL DIA.

De los telegramas que publicamos, que nos cuestan el dinero, no tenemos obligación de sostener mas que la exactitud de sus noticias, en cuanto nuestro corresponsal no las rectifique. El DIARIO tiene probado hasta la saciedad que es imparcial, que respeta á todos los políticos y que, sobre todas las cosas, huye de lo personal. Al ocuparse de la redacción material de los telegramas, debe tenerse presente, el laconismo del telégrafo, la prontitud con que los partes se confeccionan al transmitirlos, al componerlos y al meterlos en la plana de un periódico á horas que generalmente, son las mas incómodas. Por todo esto, suponemos que nuestros lectores, dispensarán las erratas que hubieran visto en alguno de los publicados, erratas, por otra parte, que facilmente han podido subsanar, porque no alteran el sentido. Hasta hoy, nuestros telegramas, que vienen por el telégrafo, y no por el correo, como sucede á otros, tienen la mejor calidad que pueden tener, la de ser exactos.

Discútase su fondo, porque esto es libre, y cada uno está en su derecho de hacerlo; pero con indulgencia para con la forma.

De ayer á hoy va un día nada más; es cierto, y no lo decimos como descubrimiento hecho por nosotros; pero es que tal día nos parece el primero de los en que ha de seguir bajando el termómetro del patriotismo. Lo decimos con

sentimiento, pero parece indudable.

En cuanto se ha tocado al personal, se ha rebajado todo: las actitudes, las declaraciones, los hechos y las palabras. Y como esto es ya tomar por la eterna pendiente de los abismos políticos, y por las pendientes no se hace mas que bajar... por eso estamos influidos de un cierto pesimismo que ojalá no tenga fundamento.

Nos coje con las manos limpias; si no, la primera operación que haríamos, sería la célebre de Pilatos; aunque por otro motivo.

Los hombres nos tenemos por lo general unos á otros en tan poco, que se ha dicho, con gran verdad, que si todos supiéramos lo que de cada cual se dice, no habría cuatro amigos en el mundo.

Vamos á copiar aquí, por lo bonitas que son, y por si vienen á pelo, unas fábulas en prosa, del ingenioso escritor Sr. Fernandez Bremon. Se titula una «La medida de todo» y dice así:

«Los insectos más sábios disputaban acerca de la altura de un árbol.

—Sostengo que tiene dos millones de pasos,—decía una curiana.

—Tiene más del doble,—aseguraba con énfasis una hormiga.

—Están usias equivocados,—respondió una araña muy zancudo,—pero muy equivocados; yo he subido al árbol y no tiene cien mil.

—También subí yo.

—Y yo.

Y resultaba que todos los sábios, habiendo hecho la medida, presentaban datos muy diversos.

—¿Quién tendrá razón?—decía un caracol á una sanguijuela:—yo no pude subir porque viajo con esta impedimenta.

—Tampoco yo me trepado, porque como tengo la piel tan delicada, me hace daño la corteza de ese árbol. Pero, V., que no es sabio por falta de patas para medir, como á mí me sucede, comprenderá en su ignorancia, que los resultados son diversos, porque cada uno mide los pasos con patas diferentes. Así es que todos tienen razón y todos están equivocados.

—¿Y no se pondrán de acuerdo?

—Jamás: ninguno se resignará á medir con las patas de otro.»

Otra fábula del mismo, extractada:

—«Una limosna hermanitos, para este pobre gusano que ha caído de una manzana y no lo puede ganar.

Miradme como me veo, sin remos en el cuerpo y arrastrándome desnudo por la tierra.

—Vecino, ¿quiere quiere V. callarse?—dijo otro gusano, asomando la cabeza por un hoyo.

—¿Eh? ¿Está prohibido pedir limosna en medio del campo?—repuso el gusano pobre.

—No está prohibido, pero me incomodan esos lamentos inútiles.

—¡Que falta de caridad! Mas vale que me diese algo.

—Si voy á darle un consejo. Ya que está, tan miserable, procure no llamar la atención, no sea que se fijen en él y le pisen con el pie. Crea V. que nadie le ha de cuidar como V. no cuida de sí mismo.

—¿Cómo que no?—dijo un gorrion que los estaba escuchando.—Me ha causado compasión ese infeliz y voy á subirlo al árbol con mi pico. ¿Quiéres que también te suba á tí?

—Gracias—dijo el gusano del hoyo metiéndose en su casa.—Prefiero vivir tranquilo en mi chocita.

—No es ese mi árbol, no es ese—decía el gusano pobre viendo que el gorrion le llevaba muy lejos.

El pájaro llegó á su nido, donde lo esperaba una cria hambrienta y dijo entregándole el gusano:

—¡Quiquiritines míos! Mirad que gusano tan gordito os trae vuestro papá.

Y decían los pajarillos comiéndolo con ánsia:

—¡Ay papá, que sabroso es! Sabe á manzana.

Nadie deje desconocer en este mundo su debilidad, si no quiere servir de pasto á los voraces.

COMISION PROVINCIAL.

Sesion del día 30 de Noviembre próximo pasado bajo la presidencia del señor vicepresidente de la Comisión D. Manuel Martínez Albacete y con asistencia de los señores Atenza, Sevilla, Piñeyro y Hernandez.

Se leyó el acta de la anterior y quedó aprobada.

Se tomaron los acuerdos siguientes:

Leida la Real orden por la que se aprueba la cuenta de la inversión dada á 25.000 pesetas, mandadas para atender á las necesidades de la pasada epidemia, se acordó que se transcriba al cuentadante D. Eustasio Ugarte para su conocimiento.

Remitir al Secretario general del Consejo de Estado, varios docu-

mentos referentes a los recursos de alzada contra los acuerdos de la Diputación, presentados por los mozos declarados soldados Felipe Imbernon Cabezuelo y Evaristo Martínez García, comprendidos en el segundo reemplazo del año actual del alistamiento de Caravaca, y por Juan Sanchez Guadalupe, del mismo reemplazo y pueblo de Alcantarilla.

Manifestar al Sr. Gobernador de la provincia que concurriendo en la Hacienda denominada «Torre de Saavedra» los requisitos exigidos por la ley de 3 de Junio de 1868, considerando procedente otorgarle los beneficios que solicita don Luis Perez Trigueros, en representación de la Excm. Sra. Condesa viuda de Alcoy.

Que se haga presente también al Sr. Gobernador, que la comisión considera procedente se desestime el recurso de alzada interpuesto por D. José Muñoz Azorin, contra un acuerdo del Ayuntamiento de Yecla por el cual no admitió la solicitud para que suspendiera el apremio contra el Sr. Azorin, como deudor a los fondos municipales, y que se siga por tanto la tramitación del expediente incoado, admitiéndose en descargo del descubierto, las cantidades que se acredite haber sido satisfechas y que no estén comprendidas en la liquidación practicada.

Informar al Sr. Gobernador que la suspensión acordada por el Ayuntamiento de Moratalla, de D. José Quilez, como farmacéutico titular durante la epidemia colérica, está justificada en las mismas cláusulas del contrato, pero que trascurridas aquellas circunstancias debe ser repuesto el Sr. Quiles en el cargo oficial que venia desempeñando, y si el municipio entiende existe causa legítima para anular aquél contrato, debe promover el expediente a que se refiere el artículo 70 de la Ley de Sanidad de 1855.

Se acordó también adquirir seis ejemplares de la obra «Teodicea» de D. Nicolás Acero.

Acceder a la solicitud de Jerónimo Fernandez Solano en que pide abandonar el asilo de la Casa de Misericordia para marchar de esta capital a ventilar asuntos de familia.

LA PROVINCIA

LORCA

Es prematuro y aventurado cuanto se diga y hable con respecto a la persona que herederá la alcaldía de esta ciudad.

—En las dependencias de este ayuntamiento se trabaja activamente para el pronto despacho de algunos expedientes de carácter urgente.

—Anoche celebró sesión el comité fusionista de esta localidad.

—Ayer mañana a las siete salió

para Madrid nuestro particular amigo D. Raimundo Ruano a asuntos políticos locales.

—Anteayer tarde domingo una cuadrilla de chicos de corta edad y cuya educación no puede ser más desdichada, desalojó de la alameda a las personas que paseaban tranquilamente por aquel sitio.

—Tenemos entendido que el jefe del partido conservador de esta D. Francisco Pelegrin y sus amigos políticos, están decididos, no solo a no oponer dificultad ni resistencia al desarrollo de los proyectos políticos liberales, sino a coadyuvar en la prudente medida de sus fuerzas y circunstancias al mejor éxito de todo lo que pueda redundar en beneficio de la población.

—Se ha verificado la inteligencia entre los amigos políticos del señor Moret en esta localidad y el partido liberal-dinástico que preside en la misma el Sr. Abellan.

—Ha salido para la Corte a asuntos políticos D. Luis Sastre Gimenez.

JUMILLA.

Dice «El Pandero»:

«El sábado de la semana pasada fué objeto de una gran ovación en Tobarra, al terminar el sermón que pronunció nuestro paisano don Diego Martínez Abad, llegando a tal grado el entusiasmo del auditorio que estuvo interrumpida por algunos momentos la función religiosa que se celebraba.

CARTAGENA.

Hasta ahora nada se ha resuelto que sepamos respecto a la reorganización del ayuntamiento y nombramiento del nuevo alcalde.

Los fusionistas parece que navegan ahora en las aguas conservadoras ó los conservadores en las aguas fusionistas.

—Hoy habrán salido para Murcia dos de los iniciadores del laudable pensamiento de crear en esta ciudad una sociedad de socorros mútuos, llevando por objeto conseguir de la autoridad civil de la provincia la aprobación del reglamento de la referida sociedad que empezará a funcionar desde luego.

Los autores de este proyecto son el Sr. Togores y nuestros amigos D. Jan Miguel Lopez y D. Patricio Piñero.

El objeto de la sociedad es socorrer con asistencia metálica y medicinas a los socios y sus familias, proporcionándoles además recursos durante el primer mes y medio de la enfermedad del cabeza de familia y entierro decoroso caso de fallecimiento.

—Hoy ha quedado atracada bajo la machina del Arsenal con objeto de ponerle la hélice la fragata escuela de guardias marinas «Carmen.»

Será muy probable que dicho buque salga de este puerto para fines de la actual semana.

CORRESPONDENCIA.

Madrid 1.º de Diciembre.

Apenas terminado el incidente de las Carolinas, y reconocida por todos los católicos la atención del príncipe de Bismarck solicitando la mediación de la Santa Sede, el canciller acaba de tomar una resolución de energía, que parece inspirada en sentimientos contrarios a los que le aconsejaron solicitar la mediación pontificia. La resolución de que se trata es la expulsión de los jesuitas de las colonias alemanas, y ha originado en el Beistachg una escaramuza más de esa lucha que sostienen Bismarck y los católicos alemanes.

—Al Sr. D. Ramon Topete se le ha ofrecido el mando de Cartagena, que no sabemos aun si aceptará.

—Segun telegrama de San Sebastian, en un caserío inmediato al pueblo de Oyarzun, han ocurrido casos de cólera.

—Hoy publica la «Gaceta» el real decreto admitiendo a don Francisco Martínez Corbalan, la dimisión del cargo de gobernador de la provincia de Madrid.

—Dice «El Estandarte» que dentro de poco contraerá matrimonio el ex-ministro de Hacienda Sr. D. Fernando Cos Gayon, con una jóven y distinguida señorita sobrina suya.

—A los telegramas que los estudiantes de distintas Universidades han dirigido al nuevo ministro de Fomento, Sr. Montero Rios, éste ha dispuesto que se les conteste «que agradecía mucho las felicitaciones, pero que solo era amigo, y muy amigo, de los estudiantes que estudiaban».

—Una de las primeras disposiciones del señor ministro de la Gobernación ha sido suprimir la censura de telegramas que con tanto rigor ha aplicado el gobierno conservador.

—El Círculo demócrata monárquico se ha disuelto. Los amigos todos del Sr. Moret que lo formaban, en junta general celebrada anoche, y después de un discurso del Sr. Aguilera, que fué muy aplaudido, lo acordaron así, y decidieron inscribirse y asistir desde hoy al Círculo liberal de la calle del Príncipe.

—Designado para ocupar una de las direcciones del ministerio de Fomento el Sr. Gonzalez Fiori, ha cesado en la del periódico «La Izquierda Dinástica.»

—Siguieron ocupándose los consejeros responsables en el Consejo celebrado anoche, de la cuestión de personal.

Examinadas las condiciones de los candidatos, se acordaron los siguientes nombramientos de gobernadores, segun dicen algunos colegas:

De Barcelona, D. Cayo Lopez; de Zaragoza, D. Enrique Fernan-

dez; de Navarra, Sr. Diz Romero; de Cádiz, D. Luis Rey; de Alicante, Sr. Banquels; de Coruña, Sr. Baró. También se han firmado los de los res. Torres (D. Antonio), para Valencia; Rios y Acuña para Sevilla y Corcuera para Málaga.

—Es positiva la disidencia del Sr. Romero Robledo, y el señor Cánovas se halla dispuesto a proceder con energía.

—Parece que Gayarre tomará parte en los funerales de S. M. el rey.

—Hemos oído poner en labios de S. M. la reina doña Cristina la siguiente frase que se dice ha dirigido a un consejero de la corona:

«Reconozco la lealtad del pueblo español que no podrá querer mal a una pobre viuda de 27 años y con dos niñas.»

NOTICIAS LOCALES.

El «Boletín Eclesiástico» de esta diócesis, publica una circular del Sr. Obispo, para que en todas las iglesias parroquiales y en los conventos de religiosas se hagan solemnes exequias por el alma del del Rey.

Otra circular para que los señores curas envíen la relación de méritos y servicios del clero adscrito a sus respectivos feligreses, para terminar el censo eclesiástico; y los estados, ya pedidos, para completar el censo parroquial.

Ayer tarde salió para Madrid el Sr. D. José Maria Ballester, llamado por un amigo político.

Se ha ordenado por la Dirección de Obras públicas que se devuelva la fianza de su contrato a D. Nicolás Arévalo, por la conservación de la carretera a Balsicas desde Torrevieja.

El ayuntamiento de Alguazas ha creado una plaza de médico titular, dotada con 999 pesetas.

Jugando varios jóvenes en Jumilla, resultó uno de ellos con una herida en ambos muslos, por efecto de haberse escapado el tiro de una escopeta, a otro que le apuntó con ella, sin tal intención, a lo que parece.

En una carta que recibimos ayer por el correo interior, nos dice un padre de familia, que en un pueblecito muy próximo a esta ciudad se juega mucho al monte y que lo publiquemos para que lo sepa la guardia civil.

En la iglesia de San Miguel principiarán el sábado al toque de Oraciones las novenas que la gerarquía de Hijas y Siervas de dicha parroquia dedican a la Concepción Immaculada.

La función solemne será el domingo 13 del corriente, dando

principio la misa á las 10 de la mañana y predicando el señor don Antonio Cánovas Costa; por la noche predicará el Sr. D. Antonio Ayala Guijarro. En esta última noche de novena, lucirá el retablo una magnífica iluminación.

Todos los días de novena habrá misa á las 8.

La ordenación de pagos del ministerio de Marina ha remitido á esta Administración, y contra la Tesorería de esta provincia, treinta y dos libramientos ascendentes á 106.925 pesetas 42 céntimos, para atenciones de dicho ramo.

Mañana viernes tendrá lugar en esta Audiencia la vista de una causa procedente del juzgado de la Catedral por el delito de rapto, siendo abogado defensor D. Jesualdo Cañada y procurador D. Mariano García Serrano.

Antes de anoche fué conducido al hospital, José Tomás Murcia, por consecuencia de haber caído desde el segundo pasillo de los telones del teatro al escenario, sin que afortunadamente se haya hecho más daño que algunas ligeras contusiones.

La ordenación general de pagos del ministerio de Fomento, con fecha 23 de Noviembre próximo pasado, ha aprobado el acta de recepción por conservación de la carretera de los baños de Archena á la estación, en 1884-85, y la liquidación respectiva que importa 1526 pesetas 25 céntimos.

La recaudación habida el día primero del corriente en los fieltos de consumos de esta capital, importa 1134'80.

En Jumilla ha sido detenido por la guardia civil el presunto autor de un robo consistente en unos 3.000 reales, la mayor parte en billetes de banco, verificado en la posada de «La Geroma» al encargo de la cobranza de contribuciones atrasadas Vicente Gil Zamorano, fracturando la puerta de la habitación y el arca donde tenía el dinero.

El delincuente negaba en el acto de ser detenido, pero le encontraron entre las ropas de su cofre 500 pesetas en cinco billetes y 84 en metálico, por lo que al verse descubierta, confesó su delito.

La guardia de Ricote ha detenido al vecino de la misma Gregorio Moreno por conducir una caballería menor con una carga de leña cogida en los montes del Estado.

—Por la de Caravaca se han capturado dos gitanos por inferir heridas leves á otro del mismo domicilio.

—La de Mula ha denunciado á tres vecinos de la misma por encontrarlos pescando en el río Mula sin estar autorizados para ello.

—La del puesto de Mula ha de-

tenido en la villa de Pliego á un gitano, reclamado por el juzgado de Lorca.

Por R. O. 23 de Noviembre ha sido trasladado al juzgado de primera instancia de Toro, D. Pio Navarro y Gimenez, abogado fiscal electo de la Audiencia de Cartagena.

La Dirección general del Tesoro ha autorizado al Sr. Administrador de Hacienda para que por la Tesorería de esta provincia se abone á D. Carlos Escudero y Hernandez, ó á quien su derecho represente, la suma de 20.427 pesetas 67 céntimos, importe de la liquidación de quiebra por una finca rústica en término de Alhama de esta provincia, titulada Huerta de Espuña número 305 del inventario.

Al sargento segundo de Carabineros Andrés Corvallen Vazquez, se le han concedido por premios de constancia 37'50 pesetas; al carabinero Fernando Mercader Velando 7'50; á Luis Gomez Soto 7'50; y á Pedro Martínez Escobar, Antonio Collado Molina, Blas Peñalva Basante y Félix Lopez Hermosa, 1 peseta á cada uno.

Por el guardia municipal Francisco Pujol han sido denunciados tres vecinos del partido de Albatalia por infringir el Bando de Buen Gobierno.

Han sido nombrados vocales de la junta de amillaramiento del Pinar D. Andrés Brugarolas y don Emilio Serrano García.

Se reclama la presentación en el cuartel de S. Leandro de esta capital a varios sargentos, cabos y soldados del regimiento infantería de San Fernando, para que se incorporen á sus batallones respectivos.

Dice «El Noticiero»: «Segun parece, nuestro amigo el Sr. Perona, saldrá para Valencia próximamente donde establecerá su lujosa Platería.»

Dice «El Oriolano»: «El Sr. D. Jorge D. Hervás, jefe de la línea de Alicante á Murcia y Mr. de Laperrier, ingeniero jefe de los ferro-carriles andaluces, han celebrado una importante conferencia con varios individuos de la sociedad Union Agrícola, en la que por parte de aquellos señores se manifestaron los mejores deseos, encaminados á beneficiar los intereses de Orihuela, conforme á lo hecho por la empresa en Crevillente, en donde parece construirá la compañía una carretera directa á la estación del ferro-carril tan apartada de la población.»

Anteayer celebró una reunion el partido izquierdista de que es jefe en esta provincia el Sr. D. José Gomez Diez, habiendo quedado

constituido en ella el comité provincial, para cuya presidencia fué elegido el Sr. D. Hermenegildo Lumeras.

Ha ingresado hace pocos días en el partido sagastino de esta ciudad el ingeniero de montes señor D. José Maria Escribano; habiéndole hecho dicho partido una solemne recepción.

El «Boletín oficial» de ayer, contiene:

Circular para la reincorporación de los soldados que tienen licencia ilimitada.

Continuación del Código de Comercio.

Aviso del día en que se verificará la demarcación de la demasia, en la mina «Firmamento» sita en Cartagena.

Otro, concediendo treinta días para que pueda reclamarse contra la concesión solicitada por el Duque de Veraguas, de las marismas y terrenos que pueda ganar al mar, en Mazarron, sitio de la Isla.

Cuarta subasta de las leñas de Cehegin y Ricote.

Tercera subasta para el suministro de artículos de consumo en la factoría militar de Valencia.

Compras hechas por la factoría de Cartagena en la tercera decena de Noviembre.

Acuerdos del ayuntamiento de la Union en el mes de Julio.

Cuentas de gastos semanales de de los ayuntamientos de Murcia y Abarán.

Citación por el juzgado de Totana á Robustiano Sanchez Carrillo.

Subasta pública, en el juzgado de Cieza, el 23 del corriente, de unas tahullas en aquella huerta, en los pagos de Fatego y Ramblas.

Hoy á las 3 de la tarde celebra junta general la sociedad arrendataria de Romea para tratar de la caducidad de las acciones, proponer la reforma de las bases constitutivas, presentación de cuentas, y elección de Junta directiva.

Serán vocales del consejo de Hombres Buenos, en el presente mes, D. Gabriel Roca, D. Diego Salmeron D. Prudencio Soler y

Roby, D. Diego Gil y D. Alejo Molina Marques, y veedores D. Francisco Rodenas y D. Antonio Martinez Galvez, á los que se les recomienda por la alcaldía la asistencia á las sesiones para que sean despachados con puntualidad los asuntos pendientes.

OBSERVACIONES METEOROLÓGICAS DEL DIA 2.

Termómetro.—Temperatura mínima, 7'5.—Máxima á la sombra, 15'2.—Al sol, 18'2.—Media, 11'4.

Barómetro: presión á las 9 de la mañana 764'7 mm.—A las 3 de la tarde, 763'5 mm.—Media 764'1 mm.

Higrómetro: Humedad á las 9 de la mañana, 87°.—A las 3 de la tarde, 81°.—Media, 84°.

Anemómetro: Rumbe y fuerza del viento: por la mañana, brisa de N. O.; por la tarde, calma variable.

Estado del cielo: por la mañana, cubierto con blanduras de S. O.; por la tarde, despejado completamente.

Evaporación de ayer, 3'5 mm.

AVISOS.

TEATRO DE ROMEA.—Funcion para hoy, *El amor y el interés y El novio de doña Inés.*

AMA DE CRIA.—Hay una para casa de los padres. Darán razon en la calle de Madre de Dios, 19, 3.º

ÚLTIMA HORA.

TELEGRAMA.

Madrid 3, á las 12 y 15 mañana.

Después de gran lucha entre los amigos del Sr. Moret y del señor Cassola, firmose el nombramiento del Sr. Laguardia para gobernador de Murcia, amigo de Moret. Los contrincantes disgustadísimos.

Los emigrados españoles en París, pidieron reunidos el establecimiento de república en España.

A. MADRILEÑA.

OTRO telegrama.
Madrid 2, á las 11 y 30 noche.
Los fondos en alza.

El gobernador nombrado para Murcia es D. Miguel Laguardia. Está acordado el nombramiento del Sr. Riquelme para el gobierno de Lugo.—I.

†

EL SEÑOR

D. Nicolás Arévalo y Noguero

HA FALLECIDO.

Su desconsolada esposa, madre, hermanas, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes,

Suplican á sus amigos se sirvan encomendar su alma á Dios y asistir á su funeral y entierro que tendrán lugar en la iglesia parroquial de Santa María, el primero á las ocho de la mañana, y el segundo á las tres y media de la tarde de hoy, por cuyo favor les anticipan las gracias.

El duelo se despide en la puerta de Orihuela.

No se repanten esquelas,

Casa mortuoria: Lucas, 2.

